



Francisco Auñón

Director Corporativo de Sistemas de Información de Grupo
Martínez

Curriculum vitae

Profesional con una dilatada experiencia en la gestión de procesos de transformación tecnológica en los negocios, habiendo desempeñado distintas funciones de responsabilidad TIC en grupo nacionales y multinacionales.

Comenzó su carrera en la Unión Cervecera (Carlsberg España) y Grupo Cruzcampo (Heineken España) como responsable funcional SAP de las Áreas de Compras, Logística y Producción.

Desde 2001 ha desempeñado la función de Director Corporativo de Sistemas y miembro del Comité de Dirección en las empresas Grupo Grefusa, Siliken y Grupo Hinojosa.

Adicionalmente, ha sido consultor independiente TIC en distintas empresas de ámbito nacional, prestando asesoramiento estratégico TIC a Dirección y Áreas de Tecnologías de la Información.

Participa regularmente como miembro de distintos foros tecnológicos, seminarios y eventos de Gestión TIC, destacando su participación como ponente en el 2do Congreso Nacional de CIOs organizado por ADP.